



Prieto de los Mozos, Gutiérrez Ordóñez, Serrano, Lamo de Espinosa y Cordero Quiñones, en la rueda de prensa de ayer.

J. M. GARCÍA

# Gutiérrez Ordóñez indica que los recortes serán devastadores

## El filólogo y Emilio Lamo de Espinosa serán investidos hoy honoris causa

ROSANA HERNÁNDEZ  
SALAMANCA

El catedrático de Lingüística General de la Universidad de León y miembro de la Real Academia Española, Salvador Gutiérrez Ordóñez, aseguró ayer que “los recortes en la universidad tendrán un efecto tan devastador como los incendios: solo se recuperará 30 o 40 años después”.

Menos pesimista se mostró su compañero de mesa, el director del Real Instituto Elcano, Emilio Lamo de Espinosa. “No se puede ser muy optimista ante los recortes. La universidad ya padecía un déficit de financiación importante, era muy barata por la alta cali-

dad que se ofrece. Había despilfarro, y la crisis siempre sirve para hacer las cosas más eficientemente. Hay un exceso de titulaciones y creo que puede hacerse un mejor uso de los recursos”.

El filólogo asturiano y el sociólogo madrileño serán investidos hoy doctores honoris causa de la Universidad de Salamanca, lo que Gutiérrez Ordóñez comparó con “ser nombrado doctor de la Iglesia, porque la Universidad de Salamanca para un filólogo es la Iglesia”. Lamo de Espinosa aseguró, por su parte, que “no hay mejor reconocimiento para un académico, porque el prestigio también lo da la institución que lo concede”.

En la rueda de prensa que ofrecieron ayer estuvieron presentes sus padrinos. El catedrático de Lingüística General, Emilio Prieto de los Mozos, que explicó que la propuesta de Gutiérrez Ordóñez fue apoyada “por una-

nimidad” por el Departamento de Lengua Española, y que calificó al filólogo como “la cara viva de la innovación, la investigación, el trabajo y la honradez intelectual”; y el profesor Pedro Cordero Quiñones, padrino de Lamo de Espinosa, que se felicitó “por tener al primer honoris causa sociólogo en 800 años de historia”.

Preguntado por la imagen de España en el exterior, en la que ha trabajado con intensidad y que constituye una de las áreas de trabajo del Real Instituto Elcano, Lamo de Espinosa, aseguró que “la imagen de España está más deteriorada en España que en el exterior, donde también ha caído pero no tanto. También depende de los ámbitos, estamos muy bien en cultura y turismo, pero hemos bajado en industria o tecnología, y también de los países. Sí ha habido un deterioro en Alemania, pero es parte de la fisura general entre norte y sur”. ■